



WELCOME POINT – Tutor Service

Für internationale Gastwissenschaftler/innen | for international visiting scientists



FRIEDRICH-SCHILLER-
UNIVERSITÄT
JENA

ESF 
EUROPA FÜR THÜRINGEN
EUROPÄISCHER SOZIALFONDS


EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Sozialfonds

WIR MACHEN SIE STARTBEREIT

Der Umzug in ein anderes Land ist oft mit Schwierigkeiten verbunden. Die Sprache ist fremd, es herrschen andere Gepflogenheiten und es gibt eine Menge Bürokratie zu bewältigen. Damit Ihr Umzug nach Jena so entspannt wie möglich ablaufen kann, stehen unsere geschulten Tutoren bereit, um Sie z.B. bei Terminen im Bürgerservice, beim Abschließen einer Krankenversicherung und auch dem Eröffnen eines Girokontos zu unterstützen.

Bitte kontaktieren Sie bei Interesse den Welcome Point der Friedrich-Schiller-Universität Jena.

KONTAKT/CONTACT

Career & Welcome Point
Am Planetarium 8
07743 Jena

Telefon/phone: +49 3641 9-401551
E-Mail/email: welcome@uni-jena.de

WE HELP YOU GET STARTED

Moving to another country holds some difficulties. You have to adapt to a foreign language and deal with other customs and a lot of bureaucracy. Because we want you to get settled as effortlessly as possible, our trained tutors are ready to assist you with appointments at the "Bürgerservice", finding health insurance, signing up for language classes, opening bank accounts and much more.

To access this service please contact the Welcome Point of the Friedrich Schiller University Jena.

Gefördert durch den Freistaat Thüringen aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds

Supported by the Free State of Thuringia and the European Social Fund.

Mehr erfahren: www.cwp.uni-jena.de

More information: www.cwp.uni-jena.de